

1º de Junio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Nunca antes ha habido una división tan marcada en su País debido a la política. Cuando tuvieron la guerra civil, el enemigo era visible. En estos días, el enemigo está en los corazones y solo se puede ver en las acciones y opiniones que dividen. La división no se ve como algo que proviene de Satanás, pero siempre proviene de él. La falta de unión indica falta de paz.”

“Formen un vínculo común en torno a este Presidente (*Donald J. Trump*), fortaleciendo así la Nación en la unidad. Ignoren toda controversia que Satanás continuamente provoque. Él utiliza la soberbia humana como instrumento para fomentar la controversia.”

“Hijos Míos, Yo observo cómo el bien lucha por recobrar la conciencia del mundo. Se ha perdido mucho terreno debido a la adicción a los deseos ilícitos. El mundo y sus seducciones son los enemigos de la verdad. La verdad y la victoria sobre el pecado es lo mismo. Por lo tanto, busquen y escuchen la verdad en todos aquellos con los que se relacionan. El corazón del mundo palpita con amor propio. Yo quiero que el pulso del mundo esté firmemente alineado con Mi Voluntad.”

Lean 1ª Pedro 1:22-23

Por su obediencia a la verdad, ustedes se han purificado para amarse sinceramente como hermanos. Ámense constantemente los unos a los otros con un corazón puro, como quienes han sido engendrados de nuevo, no por un germen corruptible, sino incorruptible: la Palabra de Dios, viva y eterna.

1º de Junio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “La alegría que Yo pongo en los corazones en Mi pequeña capilla –Mi Bendición Paternal de Alegría– aumentará y se intensificará cuando Mi presencia descienda sobre la Tierra en agosto. Pondré arrepentimiento en los corazones de los impenitentes. Estableceré en los corazones una afectuosa devoción a Mí y una dependencia de Mi intervención en sus necesidades, como los niños dependen de sus padres.”

1º de Junio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Lo que tengo preparado para darles a los presentes el 4 de agosto puede que no sea físicamente perceptible para las personas que vengan, pero sí pueden esperar consuelos y regalos espirituales.”

2 de Junio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Yo soy el Creador de todo bien. Yo creé el mundo; los mares, la tierra y todas las estrellas del cielo. Yo permito el mal, pero no lo acepto. Yo creo toda vida en el firmamento, en los mares y en la tierra. Cada mejora que el hombre adjudica a su propio ingenio es por inspiración de Mi Espíritu. Yo vengo a ustedes en la forma de estos Mensajes para que me acepten como su Padre Celestial. Dado que los Mensajes son una extensión de Mi gracia, no es un buen augurio para los que los rechazan arbitrariamente.”

“Por lo tanto, quienes rechazan Mi gracia aquí encontrarán que cada vez están más solos; legisladores, presten atención. Yo vengo para guiar, para reprochar y abrazar a los que van a escuchar. Yo quiero que todos me acepten como su Padre amoroso, quien sin duda desea solamente lo mejor para ellos.”

“Con Mi poder de su lado, la humanidad puede detener el avance hacia la autodestrucción. Puede, nuevamente, reconocer y aceptar el lugar que tiene ante Mí. Puede permitirme ser Dios.”

“Nada surge al rechazar el bien. Yo ofrezco capacidades por encima y más allá de las capacidades humanas. Yo quiero poner Mi poder en toda la humanidad. Lo que me lo impide es la incredulidad. Recen por los no creyentes.”

Lean 1ª Corintios 2:10-14

Dios nos reveló todo esto por medio del Espíritu, porque el Espíritu lo penetra todo, hasta lo más íntimo de Dios. ¿Quién puede conocer lo más íntimo del hombre, sino el espíritu del mismo hombre? De la misma manera, nadie conoce los secretos de Dios, sino el Espíritu de Dios. Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que viene de Dios, para que reconozcamos los dones gratuitos que Dios nos ha dado. Nosotros no hablamos de estas cosas con palabras aprendidas de la sabiduría humana, sino con el lenguaje que el Espíritu de Dios nos ha enseñado, expresando en términos espirituales las realidades del Espíritu. El hombre puramente natural no valora lo que viene del Espíritu de Dios: es una locura para él y no lo puede entender, porque para juzgarlo necesita del Espíritu.

3 de Junio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Todos Mis intentos de hablar aquí a Mis hijos son inútiles si ellos no eligen escuchar con un corazón abierto. Cada mensaje contiene algo para cada uno. Léanlos cuidadosamente y aplíquenlos a su propia vida. Nadie tiene una vida libre de problemas.”

“Mi presencia es una parte constante de esta propiedad. Yo estoy aquí para asegurar sus intentos en la santidad personal y para impulsarlos a lo largo del sendero de la rectitud. Yo expulsaré cualquier espíritu de desaliento en este aspecto. Cuando deciden seguir el sendero por el que Yo los guío, están eligiendo ser Mis apóstoles del Amor Santo. Yo les daré muchas oportunidades de evangelizar. Les daré la gracia para hacerlo.”

“Encuentren el tiempo de venir aquí y ver por ustedes mismos lo que les ofrezco y lo que Mi gracia ha logrado a pesar de todo tipo de oposición. Tan sólo esto debe convencer al corazón incrédulo. Conmigo nada es imposible. Mi Voluntad continúa cumpliéndose aquí con amor y devoción.”

Lean 1ª Pedro 1:13-16

Por lo tanto, manténganse con el espíritu alerta, vivan sobriamente y pongan toda su esperanza en la gracia que recibirán cuando se manifieste Jesucristo. Como hijos obedientes, no procedan de acuerdo con los malos deseos que tenían antes, mientras vivían en la ignorancia. Así como aquel que los llamó es santo, también ustedes sean santos en toda su conducta, de acuerdo con lo que está escrito: Sean santos, porque yo soy santo.

4 de Junio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, los invito a vivir en el momento presente. Si viven así, se podrán borrar de su memoria todos los pecados del pasado. Descubrirán en el momento presente la gracia que Yo intento que ustedes disfruten. Ya no habrá una batalla contra Satanás luchando por su total atención.”

“Cada prueba o problema que compita por su atención en el momento presente, ofrézcanlo por los más necesitados en ese momento. Yo sé bien de quién se trata. Si todos vivieran de esa manera, las situaciones en el mundo cambiarían, las personas se tratarían de forma justa, el amor propio desordenado se superaría.”

“En la actualidad, las controversias derivan en conflictos. Quienes deben ser examinados son aclamados. El sendero de rectitud lo ocultan quienes más necesidad tienen de encontrarlo. Asuntos superficiales, los cuales ni siquiera tienen importancia a la larga, se convierten en lo más importante del futuro de su Nación. Regresen a la realidad de la verdad en el momento presente. Hagan un alto y vean la forma en que el enemigo de toda verdad está haciendo mal uso del momento presente. Legisladores, atiendan los asuntos más urgentes a su alcance. Algunos de estos asuntos son de vida o muerte.”

“Utilicen en el momento presente toda su fuerza –la fuerza de la verdad– para darle a Mi pueblo la victoria. Si rezan por esta intención, expondré la manera de lograr esto. Acepten la verdad de Mi deidad.”

Lean Efesios 4:25

Por eso, renuncien a la mentira y digan siempre la verdad a su prójimo, ya que todos somos miembros, los unos de los otros.

Efesios 5:1-2

Traten de imitar a Dios, como hijos suyos muy queridos. Vivan en el amor, a ejemplo de Cristo, que nos amó y se entregó por nosotros, como ofrenda y sacrificio agradable a Dios.

5 de Junio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Durante estos tiempos en los que el mal está en los corazones y en el mundo, Satanás fomenta la complacencia en el corazón del hombre, encubriendo así sus tácticas como aparentemente buenas. Solamente si el hombre tiene cimentado su corazón en el Amor Santo es cuando puede reconocer las malas intenciones del enemigo.”

“Satanás hace que se enfrenten los derechos de las mujeres a los derechos de los no nacidos, quienes no pueden defenderse. Él disfraza la política con puntos de vista loables, los cuales, cuando se analizan, resulta que están en contra de Mis mandamientos. Mis discípulos tienen que aprender a observar sus engaños y ver más allá de las controversias que el enemigo provoca.”

“En todo, tengan una actitud de oración. En todas sus decisiones, primero recen y luego decidan. No se apresuren en dar apoyo a ninguna persona o causa. Es muy importante que durante estos tiempos ustedes recen pidiendo discernimiento. En este esfuerzo, no permitan que el discernimiento se convierta en un juicio precipitado. Tomen la decisión cuando tengan todos los hechos; las dos partes de cada asunto.”

“Satanás está en medio de toda confusión. Por lo tanto, no se rindan a un liderazgo ilícito que se dedique al poder y no a la recta razón. El corazón del mundo está gravemente afectado por las decisiones precipitadas; decisiones que no se basan en Mis mandamientos.”

Lean 1ª Timoteo 4:7-8

Rechaza esos mitos ridículos, esos cuentos de viejas, y ejercítate en la piedad. Los ejercicios físicos son de poca utilidad; la piedad, en cambio, es útil para todo, porque encierra una promesa de Vida para el presente y para el futuro.

6 de Junio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Lo que Yo escucho son las intenciones del corazón y es por lo que el alma es juzgada. El amor necesita gobernar el corazón cuando el alma recurre a la oración. Yo respondo a una oración así. El Amor Santo necesita proteger el corazón.”

“El enemigo trata de desbaratar las buenas intenciones por medio del desaliento y las distracciones. Así es como él estropea Mi Voluntad. Antes de rezar, pídanle a los ángeles y a los santos que protejan las intenciones del corazón.”

“El pecado es el mal fruto de las malas intenciones; intenciones que no están basadas en el amor por Mí y el prójimo. Esas intenciones no están inspiradas por el Espíritu Santo, sino por un espíritu oscuro, un espíritu que destruye su salvación.”

“Al final del día, el alma necesita examinar sus acciones. Eso lo puede hacer fácilmente evaluando su conciencia según el mérito de sus intenciones a lo largo del día. ¿Estuvieron sus intenciones centradas en agradarme a Mí o en agradarse a sí mismos? ¿Tuvo siempre amor en su corazón; un amor edificante que reflejó amor por Mis mandamientos?”

“Asegúrense de que las intenciones de sus pensamientos, palabras y obras sean un reflejo del Amor Santo. Así Yo estoy más atento a sus intenciones de oración.”

Lean Efesios 4:29-30

No profieran palabras inconvenientes; al contrario, que sus palabras sean siempre buenas, para que resulten edificantes cuando sea necesario y hagan bien a aquellos que las escuchan. No entristezcan al Espíritu Santo de Dios, que los ha marcado con un sello para el día de la redención.

Efesios 5:1-2

Traten de imitar a Dios, como hijos suyos muy queridos. Vivan en el amor, a ejemplo de Cristo, que nos amó y se entregó por nosotros, como ofrenda y sacrificio agradable a Dios.

7 de Junio del 2019

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “La ambición egoísta genera calumnias. Las calumnias producen controversia. La controversia es la base de la confusión. La política que fomenta la ambición egoísta niega la verdad.”

“No pueden tener una nación estable si no está basada en la verdad. Dense cuenta de que en estos tiempos Satanás está intentando infiltrarse en todos los gobiernos profanando la verdad. Él tiene sus propios candidatos que respaldan su propia política. Satanás siembra con éxito la semilla de la ambición egoísta en los corazones en puestos destacados. Esas personas están sedientas de poder y reconocimiento.”

“Por lo tanto, tienen que elegir sabiamente a qué políticos escuchan y respaldan. Esta es una época en la que un solo voto emitido en la dirección equivocada puede derribar una nación. Ustedes necesitan elegir a los que Yo respaldaría si estuviera en el lugar de ustedes. Esa es la manera de asegurar Mi respaldo a su gobierno. Mi respaldo es más poderoso que cualquier arma de destrucción masiva.”

Lean Romanos 1:18, 24-25

En efecto, la ira de Dios se revela desde el cielo contra la impiedad y la injusticia de los hombres, que por su injusticia retienen prisionera la verdad. ...Por eso, dejándolos abandonados a los deseos de su corazón, Dios los entregó a una impureza que deshonra sus propios cuerpos, ya que han sustituido la verdad de Dios por la mentira, adorando y sirviendo a las criaturas en lugar del Creador, que es bendito eternamente. Amén.

8 de Junio del 2019

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “En estos tiempos, la gente del mundo es tan sólo eso; del mundo. Su meta es tener seguridad en el mundo. Cada alma, sin embargo, está en la Tierra para ganar su ciudadanía en el Cielo por toda la eternidad. Esta es una meta loable y que merece total atención. De alguna forma, las almas se han equivocado en sus prioridades. El dinero, el prestigio en el mundo y la sensualidad son más buscados que el ser importantes ante Mis Ojos. La mayoría ya no respeta Mis mandamientos. Satanás ha fomentado las falsas religiones y las herejías, tal como el hecho de que haberme aceptado a Mí y a Mi Hijo una sola vez en el corazón es suficiente para ganar el Cielo.”

“Ganar el Cielo es un esfuerzo continuo y requiere una firme determinación, poniendo al mundo como un peldaño en la búsqueda del Cielo por parte del alma. Yo llamo a todas las almas a que consideren sus prioridades. Hago un llamado a cada alma a vivir libre de pecado. Esto significa que se tiene que definir lo que es el pecado. Se tiene que definir lo que es bueno y lo que es malo. Mis mandamientos se dieron para ese propósito. Pongan atención a la forma en que Mis mandamientos encajan en sus vidas.”

Lean Deuteronomio 11:1

Amarás al Señor, tu Dios, y observarás siempre sus prescripciones, sus preceptos, sus leyes y sus mandamientos.

9 de Junio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, no hablo aquí para asegurarles que no habrá tribulaciones en sus vidas. Vengo para ayudarlos a unirse bajo el poder de Mis mandamientos. De esta forma es como los protegeré y los ayudaré a reconocer todo mal. Ustedes no pueden saber cómo luchar contra un enemigo irreconocible. En esta época maligna, Satanás se oculta en toda forma de entretenimiento, en los medios de comunicación y, con más frecuencia, en las opiniones que llevan a las almas lejos de Mis mandamientos.”

“La política ya no es sólo política. Es un medio para promover la agenda de Satanás. Hoy día, ustedes tienen un líder fuerte como presidente de su País. Sin embargo, incluso el evidente bien que él intenta lograr está bajo ataque por los agentes de Satanás en el mundo. Las personas que Satanás tiene influenciadas en el mundo no reconocen quién está influyendo en su distorsión de la verdad. A esto Yo le llamo política retorcida.”

“Recuerden que Satanás es el príncipe de toda mentira. Él incluso puede hacer que los planes más nobles se conviertan en maldad. Yo vengo a hablarles para ayudarlos a encontrar la verdad y para exponer las mentiras de Satanás. Los llamo a reconocer el bien y oponerse al mal. No confíen solamente en el título y la posición. Busquen la verdad más allá de la superficie y conforme a Mis mandamientos. La autoridad honorable respeta Mis mandamientos.”

Lean 2ª Timoteo 4:1-5

Yo te conjuro delante de Dios y de Cristo Jesús, que ha de juzgar a los vivos y a los muertos, y en nombre de su Manifestación y de su Reino: proclama la Palabra de Dios, insiste con ocasión o sin ella, arguye, reprende, exhorta, con paciencia incansable y con afán de enseñar. Porque llegará el tiempo en que los hombres no soportarán más la sana doctrina; por el contrario, llevados por sus inclinaciones, se procurarán una multitud de maestros que les halaguen los oídos, y se apartarán de la verdad para escuchar cosas fantasiosas. Tú, en cambio, vigila atentamente, soporta todas las pruebas, realiza tu tarea como predicador del Evangelio, cumple a la perfección tu ministerio.

10 de Junio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, es un error separar su vida espiritual de sus deberes cotidianos en el mundo. Su relación Conmigo repercute en todos los demás aspectos de su vida. Mientras más cerca estén de Mi cuidado paternal, más grande Mi Provisión en su vida diaria. Si ustedes viven sin tener una relación Conmigo, Yo me retiro de ustedes y de todas las circunstancias de su existencia terrenal.”

“Yo quiero una mayor participación en los asuntos del corazón del mundo. Las decisiones que se toman sin Mi aportación equivalen a desastre. Permítanme a Mí ser su Padre amoroso. Abandonen los falsos dioses que se han apoderado del Medio Oriente y de muchos corazones de occidente mediante el materialismo. El islam prospera principalmente debido a sus normas provida, mientras que aquellos que se hacen llamar cristianos practican el control natal y el aborto. Esto sirve para debilitar los cimientos del cristianismo. Atesoren la vida que Yo doy. Muchos grandes líderes han sido abortados.”

“Así que hoy le hablo a toda la gente y a todas las naciones. La solución a cada problema es acudir a Mí. Entonces, Yo cambiaré los desafíos en victorias.”

Lean Judas 17-23

En cuanto a ustedes, queridos míos, acuérdense de lo que predijeron los Apóstoles de nuestro Señor Jesucristo. Ellos les decían: “En los últimos tiempos habrá gente que se burlará de todo y vivirá de acuerdo con sus pasiones impías”. Estos son los que provocan divisiones, hombres sensuales que no poseen el Espíritu. Pero ustedes, queridos míos, edifíquense a sí mismos sobre el fundamento de su fe santísima, orando en el Espíritu Santo. Manténganse en el amor de Dios, esperando la misericordia de nuestro Señor Jesucristo para la Vida eterna. Traten de convencer a los que tienen dudas, y sálvenlos librándolos del fuego. En cuanto a los demás, tengan piedad de ellos, pero con cuidado, aborreciendo hasta la túnica contaminada por su cuerpo.

10 de Junio del 2019
Mensaje Público

Llega san Francisco de Sales. Dice: "Alabado sea Jesús."

"La gente necesita saber esto. Cuando Satanás tienta a un alma es para debilitarla. Cuando Papá permite tentaciones en la vida de un alma, es para fortalecerla."

Maureen pregunta, "¿Te refieres a Papá Dios?" San Francisco de Sales responde: "Sí."

11 de Junio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Felicitó a su Presidente (*Donald J. Trump*) por haber puesto fin a más investigaciones que solamente sirven para fomentar las dudas con respecto a su legítimo cargo. La controversia se alimenta de la controversia. Esa fue una característica particular de la confusión de Satanás."

"Indudablemente Yo apoyo las leyes más estrictas sobre el aborto, las cuales evocan el pasado cuando la moral coincidía con la obediencia a Mis mandamientos. A los Estados que están cambiando su postura sobre el tema del aborto se les concederá Mi favor en los días, meses y años por venir. Mi Mano está sobre ellos."

"Todo lo bueno fluye de Mi Mano. Cada porción de Mi Provisión llena Mi Mano y se derrama en el mundo. Comprender esto es aceptar Mi Voluntad. Esto es una gracia enorme y un paso para la perfección en la santidad personal. Cada alma fue creada para ser santa. Cualquier prioridad que los aleje de esto no proviene de Mí. Así es como pueden descubrir Mi Voluntad para ustedes. No se inquieten por decisiones del pasado. Concéntrense en el momento presente."

Lean Efesios 5:15-17

Cuiden mucho su conducta y no procedan como necios, sino como personas sensatas que saben aprovechar bien el momento presente, porque estos tiempos son malos. No sean irresponsables, sino traten de saber cuál es la voluntad del Señor.

12 de Junio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos Míos, cada momento presente tiene la gracia para santificarse. No lo desperdicien con remordimientos por el pasado o miedo por el futuro."

"En el mundo de hoy, muchas personas dicen una cosa y hacen otra. Tienen que rezar pidiendo saber reconocer en quien pueden confiar. La esencia de la actitud del mundo en estos tiempos es actuar y hablar en apoyo a los propios intereses. Desafortunadamente, estos intereses no siempre son lo mejor para la gente y no apoyan Mis mandamientos."

"Muchos hablan en apoyo de la unidad. Existen dos agrupaciones que forman sus propias agendas. La agrupación a la que Yo llamo es la unión en el amor a Mis mandamientos. Satanás alienta una unión entre todas las naciones, lo cual es el cimiento del Nuevo Orden Mundial. Ese es su plan maligno que deja abierto el camino para la llegada del anticristo. Aunque Yo no los llamo a tener miedo del futuro, sí los llamo a conocer los planes de su enemigo."

"Por lo tanto, en cada momento presente estén unidos en la sabiduría."

Lean Tito 2:11-14

Porque la gracia de Dios, que es fuente de salvación para todos los hombres, se ha manifestado. Ella nos enseña a rechazar la impiedad y los deseos mundanos, para vivir en la vida presente con sobriedad, justicia y piedad, mientras aguardamos la feliz esperanza y la Manifestación de la gloria de nuestro gran Dios y Salvador, Cristo Jesús. Él se entregó por nosotros, a fin de librarnos de toda iniquidad, purificarnos y crear para sí un Pueblo elegido y lleno de celo en la práctica del bien.

13 de Junio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Este es el mes de los Dos Corazones. Estoy enviando a Jesús y a María a este lugar en el mundo para celebrar los Corazones Unidos a fin de este mes. Escúchenlos.”

“En algunas áreas del mundo, las falsas religiones están afectando las decisiones gubernamentales. Las políticas que no favorecen la paz del mundo ni al bienestar de su ciudadanía se han apoderado de estos países. Además, las personas se encuentran cautivas por el control de intención maligna. La mentalidad del mundo es tratar estos errores con respeto.”

“Yo aliento a Mi Resto Fiel a no ser negligentes en defender la verdad en nombre del respeto. Los derechos humanos no deben violarse en nombre de un falso dios. Se están respetando públicamente errores terribles; errores que transgreden Mis mandamientos. Luchen por la verdad. No permitan que la verdad quede minimizada ante el error. Ustedes son Mis guerreros de la verdad. Ármense para la batalla.”

Lean Efesios 6:10-18

Por lo demás, fortalézcanse en el Señor con la fuerza de su poder. Revístanse con la armadura de Dios, para que puedan resistir las insidias del demonio. Porque nuestra lucha no es contra enemigos de carne y sangre, sino contra los Principados y Potestades, contra los Soberanos de este mundo de tinieblas, contra los espíritus del mal que habitan en el espacio. Por lo tanto, tomen la armadura de Dios, para que puedan resistir en el día malo y mantenerse firmes después de haber superado todos los obstáculos. Permanezcan de pie, ceñidos con el cinturón de la verdad y vistiendo la justicia como coraza. Calcen sus pies con el celo para propagar la Buena Noticia de la paz. Tengan siempre en la mano el escudo de la fe, con el que podrán apagar todas las flechas encendidas del Maligno. Tomen el casco de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la Palabra de Dios. Eleven constantemente toda clase de oraciones y súplicas, animados por el Espíritu. Dedíquense con perseverancia incansable a interceder por todos los hermanos...

14 de Junio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Siempre que tienen falta de paz, tienen a Satanás rondando. Tienen que proteger su paz impidiendo que las amistades se conviertan en facciones. Las opiniones diferentes no deben avivar la enemistad. Hagan el esfuerzo por resolver las diferencias de una manera madura y amorosa.”

“Cualquiera que sea su posición en el mundo, ustedes la tienen por Mi Mano. A través de Mi Mano fluye cada solución para encontrar la paz. Mi Mano les brinda paz y seguridad y la protección de sus derechos como ciudadanos del Cielo. No le permitan a Satanás su momento de división en ustedes. Como guerreros de la verdad, vivan de acuerdo al Amor Santo. No se fijen tanto en los corazones de los demás, sino escudriñen sus propias faltas. Busquen mejorar en la humildad. Dedíquense a llevar una vida de humildad, pues ese es su camino de purificación y santificación. No me decepcionen creyendo que tienen el derecho a corregir a todos los que los rodean. Concéntrense en su propio camino de santidad.”

“Yo puedo utilizarlos al máximo solamente si viven en Amor Santo. No permitan que el enemigo de sus almas los aparte del Amor Santo. Su apoyo a la verdad comienza abriendo sus ojos con humildad en cuanto al lugar que ustedes tienen ante Mí.”

Lean Marcos 7:6-8, 11:25-26

Él les respondió: “¡Hipócritas! Bien profetizó de ustedes Isaías, en el pasaje de la Escritura que dice: Este pueblo me honra con los labios, pero su corazón está lejos de mí. En vano me rinde culto: las doctrinas que enseñan no son sino preceptos humanos. Ustedes dejan de lado el mandamiento de Dios, por seguir la tradición de los hombres”. Y cuando ustedes se pongan de pie para orar, si tienen algo en contra de alguien, perdónenlo, y el Padre que está en el cielo les perdonará también sus faltas.

15 de Junio del 2019

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Los desacuerdos no se tratan tanto de lo correcto frente a lo equivocado, sino de quién está viviendo los Mensajes. Si hiero los sentimientos con Mis correcciones, la verdad es la que lo hace. Aceptar Mis correcciones depende de cada individuo.”

“Las pequeñas discusiones son un pequeño ejemplo de lo que está sucediendo en el mundo a gran escala. Las personas que dicen que están viviendo en la verdad, muchas veces tienen un concepto distorsionado de lo que es la verdad; la verdad del bien frente al mal. Cuando la autoridad interviene para corregirlos, la soberbia reacciona y hace que se sientan ofendidos, con rencores y que quieran represalias. En muchos Mensajes Míos y de la Santa Madre queda claro que la falta de humildad y de Amor Santo hace que pequeños problemas solucionables sean grandes problemas. Cuando las personas se resisten a la corrección, entonces tienen guerra. La guerra siempre tiene sus fatalidades. Muchas veces son sentimientos heridos.”

“Cuando tomen una postura ante cualquier opinión, cerciórense de estar respaldando Mis mandamientos – Mis buenas intenciones–, y no lo que ustedes creen que es la verdad y que apoya su propio bienestar.”

Lean 1ª Juan 3:18; 4:20-21

Hijos míos, no amemos con la lengua y de palabra, sino con obras y de verdad. ...El que dice: “Amo a Dios”, y no ama a su hermano, es un mentiroso. ¿Cómo puede amar a Dios, a quien no ve, el que no ama a su hermano, a quien ve? Este es el mandamiento que hemos recibido de él: el que ama a Dios debe amar también a su hermano.

16 de Junio del 2019 Día del Padre

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Has observado con mucha atención a los pajaritos en su nido hoy cuando se fueron volando; una señal de Mi Providencia. Yo sé dónde está cada uno. De hecho, Yo conozco el paradero de todo lo que hay en la naturaleza, Mi creación. Si vieras en dificultades a alguno de esos pajaritos, estarías muy triste. Imagina, entonces, Mi tristeza cuando veo los apuros de muchísimos de Mis hijos. Es como si fueran pajaritos en dificultades tratando de volar por sí solos.”

“La mamá de los pajaritos estuvo muy atenta, velando por cada una de sus necesidades y más. Ustedes tienen una Madre en el Cielo que de igual forma vela por ustedes. Cada alma está siempre bajo Mi protección. Cuando Mis hijos se vienen abajo en el mundo, Mi Providencia llega a ellos de muchas maneras, con frecuencia a través de otras personas. Muchas veces, los que necesitan más ayuda ni siquiera se dan cuenta de que están en dificultades. Esto se debe a que no reconocen la diferencia entre el bien y el mal. La mamá de los pajaritos no seguirá a sus bebés cuando vuelen al mundo por sí solos. Mis hijos en la Tierra, por el contrario, nunca se quedan sin el cuidado celestial. Aprendan a depender de la intervención del Cielo en cada necesidad.”

Lean 2ª Tesalonicenses 3:3

Pero el Señor es fiel: él los fortalecerá y los preservará del Maligno.

17 de Junio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Yo les digo, cada alma fue creada para vivir en Mi Divina Voluntad. Esto significa que el alma acepta cada cruz con fe en Mi intervención, acepta las victorias como venidas de Mi Mano, soporta las tribulaciones con Mi fuerza. Cuando el alma puede reconocer y aceptar Mi Voluntad en cada momento presente, está en paz.”

“En el mundo, hay naciones enteras que se oponen a Mi Voluntad. Las falsas religiones abrazan la voluntad de la oscuridad. Hay partidos políticos completos que eligen el liberalismo, el cual abraza la libre voluntad del hombre por encima de Mi Divina Voluntad. El conocimiento que tan generosamente Yo doy

con respecto a la tecnología no se utiliza bien. Los resultados de la indiferencia del hombre hacia Mi Voluntad han tenido sus consecuencias en las vidas y en las almas.”

“Hoy vengo para ayudar a las almas a reconocer Mi Voluntad en cada momento presente. Mi gracia acompaña cada cruz y cada victoria. El hombre no enfrenta desafío alguno sin Mí. Es Satanás quien causa duda y temor en los corazones. Crean en lo que les digo hoy. Entonces tendrán paz.”

Lean Efesios 2:8-10

Porque ustedes han sido salvados por su gracia, mediante la fe. Esto no proviene de ustedes, sino que es un don de Dios; y no es el resultado de las obras, para que nadie se gloríe. Nosotros somos creación suya: fuimos creados en Cristo Jesús, a fin de realizar aquellas buenas obras, que Dios preparó de antemano para que las practicáramos.

18 de Junio del 2019

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, estos días llevan la careta del mal bajo la forma de confusión. El bien se representa como algo malo y viceversa. Las mentiras se presentan como verdad en los medios de comunicación. La persona que no discierne es fácilmente engañada. Es de especial importancia que las almas recen todos los días pidiendo sabiduría y discernimiento para distinguir la verdad en medio del camuflaje de las mentiras de Satanás.”

“Hoy más que nunca, Satanás puede llegar a más almas con esta distorsión de la verdad por medio de las comunicaciones modernas. No hay un rincón en la Tierra al que él no pueda llegar. Sean Mis guerreros de la verdad hoy y siempre. Distingan en sus funcionarios públicos lo honesto de lo deshonesto. No obedezcan ciegamente a los títulos y la autoridad. Pongan atención hacia dónde los están guiando. Respeten siempre Mis mandamientos antes que todo.”

“El liberalismo es el abrazo del mal. Como guerreros Míos, abracen las verdades de la Tradición. No escuchen las razones para no aceptar la Tradición. Estén unidos en la verdad.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:13-15

Nosotros, por nuestra parte, siempre debemos dar gracias a Dios, a causa de ustedes, hermanos amados por el Señor. En efecto, Dios los eligió desde el principio para que alcanzaran la salvación mediante la acción santificadora del Espíritu y la fe en la verdad. Él los llamó, por medio de nuestro Evangelio, para que posean la gloria de nuestro Señor Jesucristo. Por lo tanto, hermanos, manténganse firmes y conserven fielmente las tradiciones que aprendieron de nosotros, sea oralmente o por carta.

18 de Junio del 2019

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Mi Divina Majestad se extiende de generación en generación. Mi mirada está sobre el bueno y el justo, así como también sobre el malvado. Ningún pecado está más allá de Mi mirada. Ninguna falsedad se me escapa. Aquellos que realmente crean en esto vivirán de acuerdo a Mis mandamientos. Ellos participarán en Mi Paraíso eterno. Hagan que su fe sea una parte de cada momento presente.”

19 de Junio del 2019

Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, cuando recen, libérense de toda distracción. Satanás intenta distraerlos, pues le teme al poder de sus oraciones. Esta es la época en que las oraciones atraviesan el abismo entre el Cielo y la Tierra y evitan Mi Ira.”

“Pongan atención a las batallas políticas que se están intensificando en esta Nación. Los dos principales partidos son tan diferentes como el bien y el mal. Un partido apoya la vida humana, la confianza en Dios y la oración. El otro partido solamente está interesado en la ambición y el poder. Tienen que unirse en torno al liderazgo bueno y honesto en Mi nombre. Que no los engañen las calumnias y la indiferencia a la

verdad. La unión en la verdad es su fortaleza durante estos tiempos en los que la deshonestidad está rebasando la verdad.”

“Sus decisiones hoy hacen toda la diferencia para el futuro de su País y del mundo. Recen pidiendo sabiduría.”

Lean 1ª Timoteo 2:1-4

Ante todo, te recomiendo que se hagan peticiones, oraciones, súplicas y acciones de gracias por todos los hombres, por los soberanos y por todas las autoridades, para que podamos disfrutar de paz y de tranquilidad, y llevar una vida piadosa y digna. Esto es bueno y agradable a Dios, nuestro Salvador, porque él quiere que todos se salven y lleguen al conocimiento de la verdad.

20 de Junio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “El futuro de su Nación depende de la habilidad de las personas para unirse en torno a la verdad. Este Presidente (*Donald J. Trump*) da la verdad a las personas y gobierna en la realidad de la verdad. El bien que él realiza con Mi ayuda es desdeñado y negado por los medios masivos de comunicación, los cuales están controlados por Satanás.”

“Con mayor frecuencia, el corazón del mundo ha sido víctima del mismo espíritu y es gobernado conforme a las mentiras de Satanás. No se desanimen. Lo mínimo y lo mejor que pueden hacer es permanecer unidos en torno a los líderes que apoyan la verdad. Cuando se logre el bien, reconózcanlo. Respáldenlo. Reconozcan y expongan las tácticas de Satanás.”

“Yo estoy con ustedes con Mi poder omnipotente. Yo respaldo el bien conservador. Me opongo al mal liberal. Crean en los esfuerzos de sus oraciones y sacrificios.”

Lean Efesios 4:1-6

Yo, que estoy preso por el Señor, los exhorto a comportarse de una manera digna de la vocación que han recibido. Con mucha humildad, mansedumbre y paciencia, sopórtense mutuamente por amor. Traten de conservar la unidad del Espíritu, mediante el vínculo de la paz. Hay un solo Cuerpo y un solo Espíritu, así como hay una misma esperanza, a la que ustedes han sido llamados, de acuerdo con la vocación recibida. Hay un solo Señor, una sola fe, un solo bautismo. Hay un solo Dios y Padre de todos, que está sobre todos, lo penetra todo y está en todos.

21 de Junio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, en el mundo, ustedes han aprendido a prepararse para acontecimientos venideros. Se preparan para días festivos, bodas e incluso para los acontecimientos del día. ¿Cómo es que no están preparándose para la victoria de la segunda venida de Mi Hijo? Ustedes no conocen la secuencia de los acontecimientos que llevan a ello. Podría estar tan cerca como su próximo respiro, o tan distante como la próxima generación.”

“El propósito de Mi intervención aquí es para despertar corazones en cuanto a su conducta y sus prioridades, mismas que son evidentes en el mundo de la política. Cuando Mi Hijo regrese, no importará qué posición tan alta tengan en el mundo ni cuánto poseen. Todos los estándares mundanos serán dejados a un lado. Es entonces cuando lo que amen en sus corazones determinará su destino eterno.”

“Si no creen en el Infierno, eso no cambia la realidad de su existencia. Si no creen en Mi Voluntad, sucede lo mismo. Yo vengo a ustedes para ayudarlos a amar Mi Voluntad. Cuando aceptan Mi Voluntad, Yo puedo ayudarlos a seguir el sendero de la perfección. Yo les doy estos tiempos para prepararse para la segunda venida de Jesús mediante el abrazo de Mi Voluntad en el momento presente.”

Lean Gálatas 6:7-10

No se engañen: nadie se burla de Dios. Se recoge lo que se siembra: el que siembra para satisfacer su carne, de la carne recogerá sólo la corrupción; y el que siembra según el Espíritu, del Espíritu recogerá la

Vida eterna. No nos cansemos de hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.

Efesios 5:15-17

Cuiden mucho su conducta y no procedan como necios, sino como personas sensatas que saben aprovechar bien el momento presente, porque estos tiempos son malos. No sean irresponsables, sino traten de saber cuál es la voluntad del Señor.

22 de Junio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “En estos tiempos, la humanidad no acepta ni reconoce Mi poder. Cuando las leyes de la naturaleza se interrumpen, muchos regresarán a Mí en su gran necesidad. Hasta que eso pase, Yo intento atraer al corazón del mundo a Mi Corazón Paternal por medio de estos Mensajes.”

“El hombre no ha experimentado en el mundo un amor tan grande como el que Yo le tengo. Cada aspecto de Mi Provisión se le atribuye muchas veces al ingenio humano. Aprendan a depender de Mi intervención ahora en estos días de normalidad para que el tiempo de Mi Ira no los agobie.”

“El poder de la oración es pasado por alto en estos tiempos en los que el hombre depende de sí mismo. Hago un llamado a toda la humanidad para que regrese a la oración a Mí, el único Dios verdadero. Esta es su esperanza para el futuro. Una oración puede cambiar el curso de los acontecimientos, del desastre de la guerra a una solución pacífica. Crean en esto.”

“Aprendan a confiar en su esfuerzo en la oración. Confíen en Mí.”

Lean Salmo 4:2-4

Respóndeme cuando te invoco, Dios, mi defensor, tú, que en la angustia me diste un desahogo: ten piedad de mí y escucha mi oración. Y ustedes, señores, ¿hasta cuando ultrajarán al que es mi Gloria, amarán lo que es falso y buscarán lo engañoso? Sepan que el Señor hizo maravillas por su amigo: él me escucha siempre que lo invoco.

23 de Junio del 2019 Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “En la zona donde vives han tenido mucha lluvia e inundaciones. Los cultivos se han malogrado y la cosecha de la que muchos dependen será escasa. Eso mismo pasa en el mundo espiritual. Las semillas de la fe que Yo sembré en los corazones se han estropeado, incluso se han perdido. Los corazones se han inundado de liberalismo y muchas transigencias.”

“Al igual que en el mundo agrícola, esta inundación es muy difícil de superar y revertir. Ustedes están experimentando ahora la débil cosecha de la fe en los corazones en muchas áreas culturales de la vida que han caído en la decadencia, sobre todo el liderazgo. Es más, las personas ya no esperan un sólido liderazgo moral.”

“Tienen que rezar pidiendo que las inundaciones de la degeneración moral disminuyan y que se revierta el daño ocasionado en los corazones. Estos Mensajes son un bote salvavidas que lleva a muchos a lo seguro.”

Lean Marcos 4:14-20

El sembrador siembra la Palabra. Los que están al borde del camino, son aquellos en quienes se siembra la Palabra; pero, apenas la escuchan, viene Satanás y se lleva la semilla sembrada en ellos. Igualmente, los que reciben la semilla en terreno rocoso son los que, al escuchar la Palabra, la acogen en seguida con alegría; pero no tienen raíces, sino que son inconstantes y, en cuanto sobreviene la tribulación o la persecución a causa de la Palabra, inmediatamente sucumben. Hay otros que reciben la semilla entre espinas: son los que han escuchado la Palabra, pero las preocupaciones del mundo, la seducción de las riquezas y los demás deseos penetran en ellos y ahogan la Palabra, y esta resulta infructuosa. Y los que

reciben la semilla en tierra buena, son los que escuchan la Palabra, la aceptan y dan fruto al treinta, al sesenta y al ciento por uno.

24 de Junio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Ningún corazón humano podría comprender la cantidad de maldad que hay en el mundo ni la cantidad de gracias que Yo he enviado al mundo para superar estos males. Se necesita cada esfuerzo en la oración y cada sacrificio. Yo los utilizo para cambiar corazones. El corazón del mundo no puede cambiar hasta que cambie cada corazón. Para que esto suceda, las personas deben cumplir Mi primer mandamiento, que es amarme a Mí por sobre todas las cosas y luego amar al prójimo como a sí mismos. Ningún falso dios puede tomar Mi lugar en los corazones para que el corazón del mundo logre su conversión.”

“En estos tiempos, los falsos dioses han alcanzado nuevos niveles con la llegada de la nueva tecnología y las numerosas formas que hay de medios de comunicación. Han retorcido de muchas maneras el ingenio que Yo les envió. La mayoría de Mis hijos ya no confía en Mí para solucionar sus problemas. Ellos confían en su propio ingenio. Esto se debe a que la oración ya no es vista como remedio para resolver los problemas.”

“Sin embargo, el poder de la oración no ha cambiado. La oración cambia cosas, personas, opiniones y soluciones. Abran sus corazones, hijos Míos, y crean en el poder que ustedes tienen bajo la forma de la oración.”

Lean 2ª Tesalonicenses 3:1-2

Finalmente, hermanos, rueguen por nosotros, para que la Palabra del Señor se propague rápidamente y sea glorificada como lo es entre ustedes. Rueguen también para que nos veamos libres de los hombres malvados y perversos, ya que no todos tienen fe.

25 de Junio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “He venido para hablarles hoy sobre los espiritualmente discapacitados. Se trata de los que no rezan; sus decisiones están limitadas a inspiraciones humanas, no están inspirados por el Espíritu Santo. Es probable que ellos sientan que sí lo están, pero están invocando a un falso dios. Estos son los que provocan la mayoría de los problemas en el mundo actual.”

“Naciones enteras son llevadas por mal camino por los espiritualmente ciegos. Estos son los líderes discapacitados a causa de los errores inspirados por el mal. Son los políticamente ambiciosos en su Nación y que eligen solamente conforme a su voluntad, no conforme a Mi Divina Voluntad. Existe mucho egoísmo en la política actual.”

“Mi Resto Fiel tiene la pesada tarea de rezar para que el Espíritu Santo –el Espíritu de la Verdad– triunfe en la batalla espiritual que se está librando en los corazones en estos tiempos. Esta es la esperanza para el futuro de un mundo seguro.”

Lean Romanos 2:6-8

...que retribuirá a cada uno según sus obras. Él dará la Vida eterna a los que por su constancia en la práctica del bien, buscan la gloria, el honor y la inmortalidad. En cambio, castigará con la ira y la violencia a los rebeldes, a los que no se someten a la verdad y se dejan arrastrar por la injusticia.

26 de Junio del 2019
Mensaje Público

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Vengo para despertar la conciencia del mundo en cuanto a la realidad de la maldad que hay en el mundo. Las almas deben darse cuenta de que cada decisión es una elección entre el bien y el mal. Satanás –el príncipe de las mentiras– se disfraza de bien con mucho ingenio, confundiendo las decisiones de cada

instante, influenciando así a gobiernos, a la política nacional e incluso al alma más sencilla que busca agradarme a Mí.”

“Si las almas se apegaran a Mis mandamientos –la personificación del Amor Santo– se darían cuenta más fácilmente de las tácticas de Satanás. La realidad es que el amor propio ha consumido los corazones causando indiferencia hacia Mis mandamientos.”

“Los devotos a estos Mensajes tienen que darse cuenta con certeza de la urgencia de Mi llamado aquí. En un último esfuerzo, llamo a la unión en la verdad, la verdad de Mis mandamientos. No descarten arbitrariamente lo que vengo a decir. Crean con todo el corazón.”

Lean 2ª Timoteo 4:1-5

Yo te conjuro delante de Dios y de Cristo Jesús, que ha de juzgar a los vivos y a los muertos, y en nombre de su Manifestación y de su Reino: proclama la Palabra de Dios, insiste con ocasión o sin ella, arguye, reprende, exhorta, con paciencia incansable y con afán de enseñar. Porque llegará el tiempo en que los hombres no soportarán más la sana doctrina; por el contrario, llevados por sus inclinaciones, se procurarán una multitud de maestros que les halaguen los oídos, y se apartarán de la verdad para escuchar cosas fantasiosas. Tú, en cambio, vigila atentamente, soporta todas las pruebas, realiza tu tarea como predicador del Evangelio, cumple a la perfección tu ministerio.

28 de Junio del 2019
Solemnidad del Sacratísimo Corazón de Jesús

Jesús dice: “Yo soy tu Jesús, nacido Encarnado.”

“Mi Sagrado Corazón es una fuente de gracia, misericordia y amor. Quienes hacen sus cosas como de costumbre sin recurrir a Mi Corazón están perdiendo cada beneficio que Yo tengo para ofrecer.”

“Acudan a Mi Corazón para tener paz en medio del caos y alegría en medio de la tristeza. Ríndanme a Mí cada problema, pues soy Yo quien resuelve los problemas. Mi Corazón es el que los protege de todo mal. Mi Voluntad es su refugio de paz.”

29 de Junio del 2019
Fiesta del Inmaculado Corazón de María

La Santísima Virgen María dice: “Alabado sea Jesús.”

“Queridos hijos, estos son tiempos lamentables en los que el corazón del mundo se ha distanciado de la devoción al Sacratísimo Corazón de Mi Hijo y a Mi Corazón Inmaculado. Sin embargo, no deja de haber necesidad de ayuda y protección Nuestra.”

“En consecuencia, surgen nuevos conflictos y, muchas veces los medios de comunicación los minimizan. La intervención misericordiosa de Dios ha sido infinita a pesar de la indiferencia del hombre hacia Su poder y al poder de la oración. La violencia se ha vuelto la solución a las indiferencias.”

“El hombre, una vez más, debe permitir que el poder de Dios logre una mejoría en sus debilidades humanas.”

“La victoria de Mi Inmaculado Corazón estará marcada por una aceptación universal del Amor Santo en los corazones. Papá Dios será restaurado en Su legítimo lugar como Rey del universo. Su Voluntad reinará suprema. El mal será legítimamente derrotado en los corazones y en el mundo.”

“Hasta el momento de Mi victoria, que es una con la victoria del Sacratísimo Corazón de Mi Hijo, la humanidad necesariamente tendrá que tomar decisiones entre el bien y el mal.”

“Yo rezo pidiendo que la caridad reine en todos los corazones.”

30 de Junio del 2019
Fiesta de los Corazones Unidos
Oración de las 3:00 P.M.

(Este mensaje se dio por partes en los días recientes.)

Primero veo la Imagen de los Corazones Unidos. Luego desapareció, y Jesús y la Virgen Santísima están aquí con Sus Corazones expuestos. Jesús dice: “Yo soy tu Jesús, nacido Encarnado. La Santísima Virgen María dice: “Alabado sea Jesús.”

“Queridos hijos, Jesús, quien siempre es un caballero, permite que Yo hable primero hoy. La razón por la que el Cielo sigue en contacto con la Tierra en este lugar es porque hay toda una generación que necesita reconciliarse con la verdad. Son pocos los que reconocen que esta existencia terrenal se da a cada alma como un medio para conseguir la recompensa eterna del alma. Se emplea mucho esfuerzo en hacer una vida confortable y segura en este mundo, pero todo es temporal. El propósito verdadero de la vida humana es conocer a Dios y amarlo por sobre todas las cosas. Esto ni siquiera es una meta en esta generación moderna.”

“Es sumamente necesario que el Cielo continúe hablando aquí a fin de atraer a la gente de regreso a la verdad del porqué fueron creados en primera instancia. No venimos a curar los síntomas del amor propio desordenado, sino la enfermedad. Los síntomas están por todas partes. La enfermedad es la ceguera de la dirección que está siguiendo la humanidad.”

Jesús dice: “Yo soy tu Jesús, nacido Encarnado.”

“Hermanos Míos, dentro de los confines de Nuestros Corazones Unidos yacen todos los secretos de la vida. Toda la creación está bajo Nuestro dominio. Mientras el hombre busca soluciones, todo está aquí bajo la protección de la Voluntad de Mi Padre. Por lo tanto, corresponde al hombre ir a lo profundo de Nuestros Corazones Unidos para que tenga conocimiento de las soluciones divinas y de las realidades de su vida cotidiana.”

“Mi Justicia depende en gran medida de quienes no toman en cuenta el aspecto divino de cada problema y situación en la vida. ¿Dónde estará su corazón cuando den su último aliento? ¿Estará unido a la Divina Voluntad de Mi Padre?”

“No hay problema en el mundo que Nuestros Corazones desconozcan. No hay ninguna fuerza de la naturaleza, ningún escándalo, ninguna enfermedad o maldad que se escape de Nuestra mirada. Nosotros queremos guiar al bien esquivando todos los designios malignos que yacen escondidos en los corazones. Elijan buscar Nuestra ayuda.”

“Aquellos que buscan formas perversas para destruir los ideales cristianos en este País enfrentarán la derrota. Los disturbios de las controversias serán contraproducentes. La búsqueda de la verdad triunfará. Su País, una vez más, logrará estabilizarse sobre lo que fue fundado: la confianza en Dios.”

“Nuestros Corazones son omnipresentes. Para nosotros, no hay nada oculto en lo recóndito de los corazones ni en el corazón del mundo. Yo les digo, muchas zonas de discordia alrededor del mundo tomarán un nuevo significado. Algunos se reconciliarán con la verdad. Otros continuarán amenazando la paz del mundo y seguirán cambiando el aspecto de las tentativas de propuestas pacíficas. El comercio mundial tendrá que comprometerse con la oración.”

“Busquen la paz donde no ha habido paz y conflicto donde no ha habido conflicto. Hagan que las fronteras de su Nación y de sus corazones estén seguras.”

“Les pido que comprendan que la economía de su País refleja la estabilidad de su gobierno. Hay entidades externas, de otras partes, ansiosas por debilitar a los Estados Unidos de Norteamérica. Una táctica que se utiliza es atacar a su Presidente (*Donald J. Trump*), causando así confusión en la mayoría. Un gobierno debilitado paraliza la economía y la nación.”

“Hermanos Míos, tienen que regresar a la oración como una solución para los males del mundo. Nuestros Corazones Unidos siguen siendo más poderosos que cualquier agenda de Satanás. Nosotros somos toda gracia, toda misericordia y todo amor. Saber lo que depara el futuro no es la solución a los males de la Tierra. La dependencia de la oración sí lo es.”

“Hagan reparación a Nuestros Corazones Unidos. Estamos muy lastimados por los errores en los corazones del hombre.”

“Hoy les imparto esta promesa: Yo bendeciré todos los lugares donde la Imagen de Nuestros Corazones Unidos sea expuesta y reverenciada. Hoy estamos llevándonos en Nuestros Corazones todas las peticiones. Algunas recibirán respuesta en formas inusuales.”

“Les damos la Bendición de Nuestros Corazones Unidos.”